

Rector de la UV renunció al directorio de Parque Cultural

Lejos de encontrar la calma, la conformación del directorio del Parque Cultural de Valparaíso (PCDV) sigue sufriendo complicaciones.

Esto porque tras su nombramiento hace escasas semanas, el rector de la Universidad de Valparaíso (UV), Osvaldo Corrales, renunció al cargo tras ser de-

signado por el delegado presidencial regional, Yantino Riquelme, el pasado 30 de mayo.

En cuanto a las razones, desde la Casa de Estudios informaron a través de una declaración que "el rector Osvaldo Corrales presentó su renuncia al directorio del Parque Cultural, debido a que en las

próximas semanas la casa de estudios retomará un convenio para el desarrollo de actividades académicas de la facultad de Arquitectura en dicho recinto".

"El rector Corrales había asumido recientemente su cargo en el directorio del parque, luego de que se lo solicitaran tanto el delegado presidencial como la

ministra de las Culturas, las Artes y los Patrimonios, con el afán de contribuir a mejorar la difícil condición que enfrenta ese recinto", comunicaron.

Por lo mismo, "y luego de comunicarlo al delegado presidencial y al directorio del parque", señalaron desde la UV, "el rector Corrales hizo efectiva su



OSVALDO CORRALES HABÍA SIDO DESIGNADO EL 30 DE MAYO.

renuncia, reiterando el compromiso de la universidad en orden a contribuir en cuanto pueda para

que el parque siga operando como un centro cultural de referencia para la ciudad".